

Accidente vial en Buenos Aires y Day



Esta mañana alrededor de las 9.15 se produjo un accidente vial en la intersección de Buenos Aires y Day.

Los protagonistas un Peugeot 405, al mando de un hombre, que se dirigía por Buenos Aires hacia el sur y un Peugeot 206, al mando de una mujer, que se dirigía por Day hacia el oeste.

Por razones que se tratan de establecer, colisionaron en dicha intersección, en la cual el 206 sufrió roturas de mayor consideración en su parte delantera. En tanto, el 405 también quedó visiblemente dañado.

Policía Vial trabajó en el lugar regulando el paso vehicular y realizando las actuaciones de rigor. Afortunadamente no hubo lesionados ni víctimas que lamentar.

